

ESTUDIO BÍBLICO #192

VIERNES, 8 DE ABRIL DE 2022

**TEMA: EL MISTERIO DE LA GLORIA DE DIOS
MANIFESTADA EN SU TEMPLO**

Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 13 de agosto de 1997

El Plan, San Luis Potosí, México

Escritura: Éxodo 40:33-38

**LA GLORIA DE DIOS CUBRE LOS CIELOS
Y LA TIERRA**

Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 7 de mayo de 2003

Santa Catarina, Nuevo León, México

Ahora, la gloria de Jesucristo está en Su Iglesia manifestada en el mundo en el campo espiritual; y hay que ver la gloria de Jesucristo manifestada en Su Iglesia, y las obras que está haciendo Jesucristo en y a través de Su Iglesia desde el Día de Pentecostés hacia acá.

Es una Obra grande, la Obra que Cristo ha estado haciendo a través de Su Iglesia por medio de Su Espíritu Santo; porque la gloria de Dios es Jesucristo, y la gloria de Jesucristo es Su Iglesia. Usted puede ver la gloria de Dios en Jesucristo y puede ver la gloria de Jesucristo en Su Iglesia.

Por lo tanto, toda persona debe comprender que Jesucristo desea manifestar Su gloria en usted y en mí; y para eso es que lo recibimos como nuestro Salvador: para que la gloria de Jesucristo esté en nuestras almas.

Así como la gloria de Dios estuvo también en el

tabernáculo que construyó el profeta Moisés: allí estaba la gloria de Dios en el lugar santísimo, sobre el arca del pacto, en medio de los dos querubines de gloria que estaban en el propiciatorio; allí estaba la gloria de Dios en la luz de la Columna de Fuego, de la *Shekinah*.

En el tabernáculo o templo que construyó Salomón, también la gloria de Dios estaba en el lugar santísimo, sobre el propiciatorio, en medio de los dos querubines de gloria.

DE REGRESO AL HOGAR

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 6 de enero de 1985

Maturín, Monagas, Venezuela

Por lo tanto, cuando esos ministerios estén dándonos esa revelación apocalíptica, cuando esos ministerios estén dándonos a conocer lo que los Truenos hablaron: estarán dándonos lo que nosotros necesitamos para ser adoptados, para ser transformados y luego raptados.

Eso es lo que les traerá a los hijos de Dios, de entre los gentiles, el ministerio de Moisés y de Elías actualizado; para eso es que Dios enviará esos ministerios; y se llevará a cabo la promesa de la adopción de los hijos de Dios.

Esos mismos ministerios, siendo ministerios de y para adopción, en quien estén esos ministerios: recibirá también la adopción; y por eso podrá hacer todas las señales mundiales, internacionales, en el Cielo y en la Tierra, que dice Apocalipsis, capítulo 11, y que dice Apocalipsis en otros lugares; y podrá entonces enfrentar el reto de esta hora, podrá enfrentarse a la bestia y a la imagen de la bestia, que están señaladas en el libro del

Apocalipsis.

Y no importa que la imagen de la bestia, o la bestia, mate a alguno de esos que son adoptados; al estar adoptados es como acostarlos a dormir y después despertarlos; porque así como Jesús siendo inmortal..., pues Él dijo: “Nadie me quita la vida, yo la pongo por mí mismo, para volverla a tomar”¹. La puso voluntariamente, y a los tres días la volvió a tomar: se levantó lo más tranquilo. Y luego de 40 días dijo: “Me tengo que ir”, y se fue en una nube.

Así será también con todos los hijos de Dios que serán adoptados. La muerte ya ha sido sorbida con victoria; así que ya entonces son inmortales esas personas, y burlarán la muerte, el infierno, la bestia y la imagen de la bestia.

Por eso dice Apocalipsis que van a perseguir y van a hacerle guerra al Cordero y a los que están con Él; pero el Cordero los vencerá, porque es Rey de reyes y Señor de señores.

PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES (Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 21 de marzo de 2009

Villahermosa, Tabasco, México

Y ahora, sabemos que tiene que ser en el territorio donde se esté cumpliendo la etapa vigente del tiempo final; por lo tanto, no puede ser en los territorios donde ya se cumplieron las edades; tiene que ser en otro territorio, donde se esté cumpliendo la Edad de la Piedra Angular.

Por lo tanto, los de ese territorio podrán decir: “Esa

¹ San Juan 10:18

bendición es de nosotros. ¡Vamos a trabajar para que se haga realidad la Visión de la Carpa, porque eso nos toca a nosotros!, para que la gloria de Dios sea manifestada, para que Cristo, el ministerio de Cristo, esté manifestado, y el de Elías y el de Moisés; y podamos ver la gloria de Dios manifestada en toda Su plenitud”.

Hasta los judíos van a ver esa manifestación gloriosa de Dios en Su Iglesia, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. ¿Y qué van a decir ellos? “Este es el que nosotros estamos esperando”. Van a ver al Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob manifestándose en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.